
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Fremdwort ist ein , das aus einer anderen Sprache kommt.

Bei einem Fremdwort erkennt man leicht, dass es  ist:

Es wird anders geschrieben oder ausgesprochen,

als ein Wort aus der eigenen Sprache.

 in der deutschen Sprache sind zum Beispiel Smartphone und

. Sie kommen aus dem Englischen.

Bonbon und Garage sind .

Wenn man sie richtig schreiben und aussprechen wi�, muss man das lernen.

Oft spricht man solche  a�erdings schon etwas deutscher aus.

Sie klingen dann anders als in der ursprünglichen .

Manche Fremdwörter sind schon so angepasst, dass man sie nicht mehr als fremd

erkennt.

Man nennt sie .

Dazu gehören Handy oder Garage, aber auch Parlament oder 

und viele andere.
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